

Trinidad y Tobago agradece a Cuba becas de medicina



La Habana, 16 ago (RHC) Anthony García, titular de Educación de Trinidad y Tobago, agradeció a Cuba el otorgamiento año tras año de las becas de medicina, informa el sitio oficial de nuestra Cancillería (Cubaminrex).

Durante su intervención, en una ceremonia realizada en la sede del Ministerio de Educación, en Puerto España, la capital de ese país caribeño, García señaló a los nuevos estudiantes la importancia del momento en que viven "y deben sentirse orgullosos de haber sido escogidos para estos estudios".

La actividad contó también con la presencia de Viceministros, Directores y funcionarios del sector, los estudiantes seleccionados y sus familiares, además de una representación de Cuba encabezada por el Embajador en Trinidad y Tobago, Guillermo Vázquez.

El diplomático significó el compromiso de su país con el Caribe, la permanencia en el tiempo del programa de becas y otros muchos proyectos de colaboración.

Igualmente resaltó la vigencia de la Declaración de la V Cumbre Cuba-Caricom efectuada en La Habana, en diciembre de 2014. Destacó el ejemplo de Fidel creador de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), institución que ha graduado más de 28 500 médicos de 103 naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138501-trinidad-y-tobago-agradece-a-cuba-becas-de-medicina>



Radio Habana Cuba